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Às dezoito horas e trinta e seis minutos do dia vinte e sete de junho de dois mil e vinte e dois 1 
o Sr. Presidente – Dr. Marcelo Polacow Bisson – no Auditório da UNIP - Vergueiro efetuou 2 
a 1ª chamada nominal consignando as presenças dos Conselheiros: Dra. Luciana Canetto 3 
Fernandes, Dr. Adriano Falvo, Dra. Danyelle Marini,  Dra. Adryella Luz , Dr. Fábio Ribeiro, Dra. 4 
Fernanda Ono Santos, Dr. Gustavo Lemos Guerra, Dr. Marcos Machado Ferreira, Dra. Pamela 5 
França dos Nascimento, Dra. Priscila Dejuste, Dr. Rodinei Vieira Veloso, Dra. Rosana Kagesawa, 6 
Dra. Rosilene Martins Viel e Dra. Susana Y. B. Herrera. 7 
O senhor Presidente declarou instalada a 6ª Reunião Plenária Ordinária. 8 
Cerimonialista do evento, Dra. Simone Lisot discorreu: “Boa noite! Solicito a todos que tomem 9 
seus lugares para iniciarmos a 6ª Reunião Plenária Ordinária do CRF-SP de 2022. Sejam muito 10 
bem-vindos os que estão aqui presentes e os que nos assistem pela internet. Para o bom 11 
andamento das atividades, solicitamos que os presentes mantenham seus celulares desligados 12 
ou no modo silencioso e que fiquem atentos aos seus pertences, pois o CRF-SP não se 13 
responsabiliza por objetos esquecidos no local. Orientamos que os que desejarem fazer 14 
perguntas utilizem a filipeta entregue na entrada do evento, que será recolhida em momento 15 
oportuno e que aos que nos assistem que registrem suas perguntas no chat, é importante que 16 
coloquem seus e-mails pois as perguntas que não forem respondidas aqui, serão respondidas 17 
por e-mail. Na pessoa do professor dr. Alípio de Oliveira do Carmo, agradecemos à 18 
Universidade Paulista (UNIP), que gentilmente nos cedeu o espaço e a estrutura necessária 19 
para a realização desta plenária que tem como tema um assunto de extrema relevância para 20 
a profissão farmacêutica: “Salário Digno como Direito do Farmacêutico”. Destacamos a 21 
presença das seguintes autoridades, que se apresentaram na recepção deste evento: 22 
Excelentíssimo Deputado Federal Ricardo Silva; Excelentíssima Vereadora Do Município De São 23 
Paulo Edir Sales; Doutor Walter da Silva Jorge João, Presidente do Conselho Federal de 24 
Farmácia; Doutor Antonio Geraldo Ribeiro dos Santos Junior, Conselheiro Federal eleito Por 25 
São Paulo; Doutor Leoberto Costa Tavares, Conselheiro Federal Suplente eleito por São Paulo; 26 
Doutora Renata Tereza Gonçalves Pereira, Presidente do Sindicato dos Farmacêuticos no 27 
Estado de São Paulo; Doutora Ana  Lucia Mendes dos Santos Povreslo, Presidente da Associação 28 
Nacional de Farmacuticos Magistrais -Anfarmag Regional do Estado de São Paulo; Doutora Ana 29 
Lo Prete,  Diretora Presidente Regional da Sociedade Brasileira de Farmácia Clínica – SBFC. 30 
Agradecemos também a presença dos conselheiros do CRF-SP, Delegados Regionais e 31 
Delegados Regionais Adjuntos, Coordenadores e membros dos Grupos Técnicos de Trabalho, 32 
Comitês e das Comissões de Ética do CRF-SP e dos Coordenadores de Curso de Farmácia.  33 
Nesse momento convido ao púlpito para dar as boas-vindas o professor Dr. Alípio de Oliveira 34 

http://www.crfsp.org.br/index.php?option=com_content&view=article&id=4989:dr-antonio-geraldo-ribeiro-dos-santos-junior
http://www.crfsp.org.br/index.php?option=com_content&view=article&id=11072:dr-leoberto-costa-tavares
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do Carmo, representando a Universidade Paulista (UNIP), nossa anfitriã. Para dar inicio à 6ª 35 
Reunião Plenária Ordinária do CRF-SP de 2022, solicito que subam ao palco para compor a 36 
mesa, o Dr. Marcelo Polacow Bisson, Presidente do CRF-SP; a Dra. Luciana Canetto 37 
Fernandes, Vice-Presidente; o Dr. Adriano Falvo, Secretário Geral; a Dra. Danyelle 38 
Marine, Tesoureira, o Dr. Walter Da Silva Jorge João, Presidente do Conselho Federal de 39 
Farmácia e o Deputado Federal Ricardo Silva. Passo a palavra ao Presidente do CRF-SP, Dr. 40 
Marcelo Polacow Bisson para a abertura oficial da plenária”.  41 
1. Lançamento da Campanha de “Mobilização dos Farmacêuticos para aprovação do 42 
PL do Piso Salarial". Dr. Marcelo Polacow informou que a campanha consiste em requerer 43 
aos farmacêuticos o envio de e-mails aos deputados da Comissão de Seguridade Social e 44 
Família da Câmara de Deputados solicitando aprovação do Substitutivo ao Projeto de Lei 45 
1559/2021, que dispõe sobre o piso salarial nacional do Farmacêutico, inclusive para que 46 
convidem amigos e familiares para participarem dessa ação.  47 
2. Lançamento Campanha Farmácia Solidária – Produtos de Higiene. Dra. Danyelle 48 
Marini, idealizadora da campanha, cientificou sobre seu objetivo, que é arrecadar produtos de 49 
higiene, com destaque a absorventes, nos estabelecimentos farmacêuticos do Estado de São 50 
Paulo e na sede e seccionais do CRF-SP para distribuição às pessoas em situação de 51 
vulnerabilidade e reforçar o papel social do CRF-SP, assim como do farmacêutico.  52 
3. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO:  53 
3.1. Justificativa de ausência: Não houve. 54 
3.2. Deliberação nº 141/2022 – Trâmite de Documentos e Registro – Pessoa Física. 55 
DECIDE: a) Aprovar a deliberação anexa por unanimidade; b) Encaminhar ao Departamento 56 
de Atendimento e Registro para providências. 57 
3.3. Deliberação nº 142/2022 – Trâmite de Documentos e Registro – Pessoa Jurídica. 58 
DECIDE: a) Aprovar a deliberação anexa por unanimidade; b) Encaminhar ao Departamento 59 
de Atendimento e Registro para providências. 60 
3.4. Deliberação nº 143/2022 – Departamento de Processo Fiscal. DECIDE: a) Aprovar a 61 
deliberação anexa por unanimidade; b) Encaminhar ao Departamento de Processo Fiscal para 62 
providências. 63 
3.5. Deliberação nº 144/2022 – Departamento de Processo Fiscal. DECIDE: a) Aprovar a 64 
deliberação anexa por unanimidade; b) Encaminhar ao Departamento de Processo Fiscal para 65 
providências. 66 
3.6. Deliberação nº 145/2022 – Departamento de Processo Fiscal. DECIDE: a) Aprovar a 67 
deliberação anexa por unanimidade; b) Encaminhar ao Departamento de Processo Fiscal para 68 
providências. 69 
4. Salário digno como direito do farmacêutico – Deputado Federal Ricardo Silva. Encerrada 70 
a parte inicial da 6ª Reunião Plenária Ordinária do CRF-SP, deu-se sequência com as discussões 71 
sobre “salário digno como direito do farmacêutico”.  Foi solicitado respeito para o tempo de 72 
fala de 3 minutos. Foram convidados  para o uso da palavra, Dr. Adriano Falvo, Secretário 73 
Geral do CRF-SP, Dra. Danyelle Cristine Marini, Tesoureira do CRF-SP e Dr. Marcelo 74 
Polacow Bisson, Presidente do CRF-SP. Na sequência, o dr. Walter Da Silva Jorge João, 75 
Presidente do Conselho Federal de Farmácia e, posteriormente, dra. Renata Tereza 76 
Gonçalves Pereira, presidente do Sinfar-SP.  Foi convidada para se manifestar a 77 
Excelentíssima Vereadora Edir Sales, que apresentou na Câmara Municipal de São Paulo uma 78 
moção pela aprovação do projeto de lei que estabelece o piso salarial nacional do farmacêutico. 79 
Ao término de sua fala foi exibido um vídeo gravado pelo Excelentíssimo Deputado Federal 80 
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Carlos Sampaio de apoio ao projeto de lei do piso salarial nacional do farmacêutico, assim 81 
como um vídeo de apoio gravado pelo Excelentíssimo Deputado Estadual Rafael Silva.  82 
Foi convidada a Dra. Luciana Canetto Fernandes, vice-presidente do CRF-SP para realizar 83 
uma apresentação intitulada “Salário digno como direito do farmacêutico”, anexa a respectiva 84 
ata.  Após a apresentação foi convidado para dirigir-se ao púlpito o o Excelentíssimo 85 
Deputado Federal Ricardo Silva. O Deputado Ricardo Silva é graduado em direito, filosofia 86 
e pós-graduado em sociologia, eleito deputado federal para o mandato 2019-2023. É o relator 87 
do projeto de lei nº 1559/2021 e apensados, que dispõem sobre o piso salarial do farmacêutico, 88 
em tramitação na comissão de seguridade social e família da câmara dos deputados, para os 89 
quais apresentou um susbtitutivo no último dia 15.  A cerimonialisma, Dra Simone Lisot 90 
explanou: “Agradecemos o Deputado Ricardo Silva e antes de dar início ao debate, destaco 91 
que poderão ser formuladas perguntas aos componentes da mesa. As perguntas poderão ser 92 
formuladas pelos que estão aqui presentes por meio das filipetas que entregues no início do 93 
evento.  Por favor entreguem as filipetas com as perguntas aos funcionários do CRF-SP. Aos 94 
que nos assistem de forma online poderão enviar as perguntas por meio do chat do youtube e 95 
por whatsapp. O número de whatsapp para envio das perguntas é (11) 97461-1921.  Ressalto 96 
que a importância do projeto de lei nº 1559/2021 foi reconhecida por diversos municípios 97 
paulistas, por meio de suas câmaras de vereadores, que aprovaram mais de 75 moções de 98 
apoio até a presente data. As cópias das moções aprovadas até o dia 06 de junho foram 99 
entregues para o Deputado Ricardo Silva no evento realizado em Ribeirão Preto no dia 09 e 100 
nesse momento solicito que o Dr. Marcelo Polacow efetue a entrega de um documento 101 
complementar, com as moções aprovadas após a referida data. Uma salva de palmas em 102 
agradecimento a todos os Vereadores paulistas e ao Deputado Ricardo Silva que valorizam a 103 
profissão farmacêutica e entendem a importância do projeto de lei que cria o piso salarial 104 
nacional do farmacêutico. Agora a mesa responderá as perguntas elaboradas pelos colegas 105 
aqui presentes e também por aqueles que estão nos acompanhando pela internet”. O 106 
Deputado Ricardo Silva posicionou a todos acerca do andamento do PL e o caminho que 107 
ainda deve percorrer. Esclareceu as dúvidas entregues por alguns dos presentes. Com a palavra 108 
a cerimonialisma, Dra Simone Lisot: “Passo novamente a palavra para o Dr. Marcelo, realizar 109 
o encerramento da plenária. Agradecemos pela presença e desejamos um excelente fim de 110 
noite e retorno para suas casas ou trabalho.”  111 
Nada mais havendo a tratar o Dr. Marcelo Polacow Bisson, declarou encerrada a reunião às 112 
vinte horas e cinte e cinco minutos e lavrou a presente Ata, auxiliado pela Secretária Paola 113 
Almeida Frederico. São Paulo, vinte e sete de junho de dois mil e vinte e dois. 114 
Dr. Marcelo Polacow Bisson: ____________________________________________________ 115 

Dr. Adriano Falvo: ____________________________________________________________ 116 

Dra. Luciana Canetto Fernandes: ________________________________________________ 117 

Dra. Danyelle Cristine Marini: ___________________________________________________ 118 

Dra. Adryella de Paula Ferreira Luz: _____________________________________________ 119 

Dra. Claudia Ap. de Mello Montanari: _____________________________________________ 120 

Dr. Fábio Ribeiro da Silva: _____________________________________________________ 121 

Dra. Fernanda Ono Santos: ____________________________________________________ 122 



  

 

 

 

 

 

 

4 

 

Dr. Gustavo Lemos Guerra: ____________________________________________________ 123 

Dr. Marcos Machado Ferreira: ___________________________________________________ 124 

Dra. Pamela França do Nascimento: ______________________________________________ 125 

Dr. Rodinei Vieira Veloso: ______________________________________________________ 126 

Dra. Rosana Matsumi Kagesawa Motta: ___________________________________________ 127 

Dra. Rosilene Martins Viel: _____________________________________________________ 128 

Dra. Susana Herrera: _________________________________________________________ 129 


